

Jahresbericht 2012 der Rotkreuzer Unihockey Luchse

Seit der 5. Generalversammlung ist bereits wieder ein Vereinsjahr vorbei. Hier nochmals eine kurze Rückblende, was im letzten Jahr alles so gelaufen ist.

Jeweils am Dienstagabend tun wir in der Sporthalle Dorfmatt etwas für unsere Gesundheit. Mit wenigen Ausnahmen waren immer genügend Spieler anwesend, sodass nur sehr selten auf die Schweden zurück gegriffen werden mussten!

Zwischendurch testen wir unseren Formstand auch mit Freundschaftsspielen.

Am Samstag, 12. Mai nahm eine Mannschaft am obligaten Magic-Cup in Obfelden teil. Nachdem das Finalspiel unentschieden endete, musste ein Penaltyschiessen entscheiden. Es zeigte sich, dass wir dies noch nicht besonders geübt haben. So landeten wir wiederum auf den abonnierten zweiten Platz.

Am 15. Mai spielten wir in der Sporthalle gegen die Firma Medela (Ritchies Arbeitsort). Das Spiel war ausgeglichener als unser Sieg mit dem Resultat von 20 : 8 aussagt.

Der Saisonabschluss wurde am Freitag, 22. Juni wiederum beim Baro-Schöpfli gefeiert. Auch diesmal wurde es ein richtig gemütlicher Abend. Besten Dank an Baro für die Gastfreundschaft. Ebenfalls ein Dankeschön an Christian und Baro für die feinen Aperos.

Am 26. Juni fand das letzte Training vor den Sommerferien statt. Bis zum 21. August war dann Sommerpause angesagt. Da der letztjährige Sommer etwas Verspätung hatte und es am 21. August sehr heiss war, wurde der Start auf den 28. August verschoben.

Am 18. September spielten wir auswärts in der Waldegghalle gegen die Astros Plauschspieler. Erstmals wurde auf einem grösseren Spielfeld und mit vier Feldspielern gespielt. Das wirkte sich zu Beginn für uns sehr ungewohnt aus. So landeten die ersten Tore in unserem Kasten. Erst mit Beginn des zweiten Drittels kehrte bei uns die gewohnte Ruhe ein. Jetzt konnten auch wir Tore bejubeln. Letzten Endes siegten die Astros 8:5. Es war für uns eine gute Erfahrung, auch mal mit anderen Formationen zu spielen.

Am Freitag, 26. Oktober übernahmen wir wieder beim Sam Fuin in Buonas den Verkehrsdienst. Dieser Einsatz von 16.30 Uhr bis 22.00 Uhr ergab wieder einen erfreulichen Zustupf in die Vereinskasse. Besten Dank an alle Helfer.

Das Jahresschlussessen haben wir am 11. Dezember im Restaurant Linde eingenommen. Mit Ausnahme eines landesabwesenden Mitgliedes nahmen alle restlichen 20 Mitglieder teil. Das Essen und die Bewirtung waren gut. Leider geht es dem Wirt seit Ende Jahr nicht mehr so gut. Der Monat Dezember hat ihn scheinbar etwas überfordert. So sind wir bis heute noch nicht im Besitze einer Rechnung.

Nochmals besten Dank für den von Ritchie organsierten schönen Früchtekorb an den Vorsitzenden zum 5-jährigen Jubiläum. Wie die Zeit vergeht!

Im abgelaufenen Jahr konnte wiederum auf Vorstandssitzungen verzichtet werden. Anstehende Pendenzen wurden jeweils bilateral behandelt.

Holzhäusern im März 2013 Hans Leibacher